

# Administrador vertical de cables CableTek con dedos dobles, 84.00 x 7.25 x 21.20, de aluminio, blanco

## Data Solutions

### NÚMERO DE CATÁLOGO

**DV6DF7W**



Los administradores verticales de cables CableTek están disponibles en modelos de una cara y de dos caras. Se monta en los lados o entre los racks de marco abierto de 2 y 4 postes. La parte frontal del administrador proporciona soporte, gestión y alta capacidad para los latiguillos, mientras que la parte posterior admite cables de fibra óptica de categoría 5e, 6, 6A.

### CARACTERÍSTICAS

La cubierta frontal de una pieza de fácil extracción con acceso desde la derecha o la izquierda, según sea necesario, se abre 180° para permitir el acceso completo a los cables.

Las ubicaciones de los pernos autoalineables minimizan la elevación y la instalación rápida.

Sujetadores autocapturables; el perno no gira al apretar la tuerca

La generosa profundidad de los dedos permite una densidad máxima del cable y permite transiciones suaves de posiciones verticales a horizontales.

Acceso sin obstáculos de los cables a los equipos del rack –sin zonas de contención

Los bordes redondeados en el material compuesto y los ojales protegen las cubiertas del cable de daños.

Robust arrowhead fingers are shaped to funnel cables into base and are made of black composite material

Puntos de amarre de cables en la parte trasera

Los orificios de paso protegen el cable y facilitan el tendido entre la parte delantera y la trasera.

El cerrojo central de puerta permite rápido y fácil acceso a los cables.

El gestor de cableado de doble cara con los dedos de soporte delantero y trasero incluye una tapa de encaje a presión.

El gestor de cableado de doble cara con postes y compuertas soportan y contienen cables. Se incluyen tres juegos de postes y compuertas; hay juegos adicionales disponibles como accesorios.

Los postes encajan en los orificios preperforados de la parte posterior de la gestión de cableado

Las compuertas encajan en los postes, se abren desde la izquierda o la derecha según sea necesario y se balancean a 280° para el acceso del cable. Los postes se pueden utilizar solos como bobinas sueltas para controlar los latiguillos largos.

Los administradores de cables verticales y horizontales están diseñados como un sistema para un aspecto optimizado y una funcionalidad mejorada.

## ATRIBUTOS DEL PRODUCTO

Número de artículo: 36096

Material: Aluminio

Acabado: Polvo recubierto

Color: Señal blanca

Código de color: RAL 9003

Espesor: 2mm

Unidades de rack: 45U

## ADVERTENCIA

Los productos nVent deben instalarse y usarse solo como se indica en las hojas de instrucciones y materiales de capacitación del producto nVent. Instruction sheets are available at [www.nvent.com](http://www.nvent.com) and from your nVent customer service representative. La instalación incorrecta, el mal uso, la aplicación incorrecta u otras fallas en el seguimiento completo de las instrucciones y advertencias de nVent pueden causar el mal funcionamiento del producto, daños a la propiedad, lesiones corporales graves y la muerte y/o anular la garantía.



Nuestra poderosa cartera de marcas:

**CADDY    ERICO    HOFFMAN    ILSCO    SCHROFF    TRACHTE**